
REQUERIMENTO - RINF 
 
 

REQUEREMOS ao Excelentíssimo Sr.
Prefeito Paulo Serra, informações sobre o
funcionamento da Policlínica Vila Lucinda.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEREMOS ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Paulo Serra, informações sobre o
funcionamento da Policlínica Vila Lucinda.
 
JUSTIFICAMOS que recebemos diversos relatos de munícipes de que há falta de médicos
na referida policlínica, o que tem gerado transtornos aos usuários.
 
Sendo assim,
 
1) Realmente Há falta de médicos na referida Unidade?
 
2) Se sim, qual a previsão de contratação de profissionais para sanar o problemas?
 
 
 
 
 
 
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 30 de novembro de 2021.

 
 
 

Ver. Dra. Ana Veterinária 
VEREADORA
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